

Gemeinde Mainhausen, Montag, 18. Dezember 2017

## Stadtradeln 2017 offiziell beendet

### Siegerehrung für Mainhäuser Radler/Innen

Die bundesweite Aktion „Stadtradeln 2017“ wurde am 30. September erfolgreich abgeschlossen. In diesem Jahr haben sich mehr als 600 Kommunen - mit über 220.000 aktiven Radlerinnen und Radlern - beteiligt. Insgesamt wurden mehr als 41 Millionen Kilometer erradelt, das entspricht etwa 1.046 Äquatorumrundungen!

Bereits zum zweiten Mal nach 2015 war Mainhausen im Zeitraum vom 1. bis 20. September dabei und erreichte mit 51 Radlern ein Gesamtergebnis von 16.376 km. Das entspricht einer CO<sup>2</sup>-Vermeidung von 2.325 kg CO<sup>2</sup>.



Am letzten Donnerstag trafen sich nun die Teilnehmerinnen und Teilnehmer der diesjährigen Aktion im Rathaus in Mainhausen-Mainflingen. Bürgermeisterin Ruth Disser zeichnete die Preisträger aus, die die meisten Kilometer mit dem Rad zurückgelegt haben.

Ausgezeichnet wurden jeweils die drei besten Radler/Innen, Gruppen und Teams mit Ehrenurkunden und Sachpreisen. Alle Teilnehmer erhielten zudem eine Erinnerungsurkunde und ein kleines Geschenk.

Die Gemeinde Mainhausen plant auch beim Stadtradeln 2018 dabei zu sein, um mit noch mehr aktiven Teams und Teilnehmern die Ergebnisse weiter zu erhöhen. Die Planungen für gemeinsame Radtouren wurden bereits

während der Veranstaltung auf den Weg gebracht.

Weitere Informationen und die kompletten Ergebnislisten zum Stadtradeln finden sich unter:

[www.mainhausen.de/stadtradeln/](http://www.mainhausen.de/stadtradeln/) oder [www.stadtradeln.de/](http://www.stadtradeln.de/)